

城南バレー少年団

今年度はコロナ明けにより、コロナ禍前の練習や大会等を再開することができました。優勝したいと願う子どもたちは、真剣なまなざしで日々練習に励んでいます。大会や招待試合等で優勝できた時の子どもたちの顔はとても良い表情です。

バレーボールだけでなく、みんなで協力し合うことや最後まであきらめずチャレンジし続けることの大切さも学ぶことができます。1日練習の日は宿題をする時間などもあり、上級生に教わったり話し合ったりする機会も多く設けており、学年の垣根を超えた仲の良いチームを目指して育んでいます。

新規メンバーも随時募集しています。一緒にたくさんの思い出を作りましょう。



吉井スポーツ少年団

今年度は、コロナ明けにより、大会や行事が再開されるようになり、これまで以上にそれぞれのカテゴリーで活動することができました。

昨年度はファイナルマッチ交流大会にて、特にU-10は全勝優勝を果たし、栄冠をつかみました。子どもたちの日々の努力と多くのメンバーの方々の支えによって達成できたのだと思います。何事にも積極的にチャレンジすることの大切さを今後も伝えていきます。

全学年が所属する少年団なので、サッカー好きの子ならだれでも楽しめる活動を目指しています。新入団員は随時募集しています。学区を越えての入団も大歓迎です。興味のある子は、練習見学・体験から気軽に参加してみてください。私たちと一緒に最高の思い出の1ページを作りましょう。



あかいわテニスクラブスポーツ少年団

あかいわテニスクラブスポーツ少年団では、令和5年度は、未就学児3名、小学生34人、中学生7名の計44名の団員が在籍しています。テニスの楽しさと基礎を学びながら友達との協調性を養い、健康づくりや体力の増進を目的にして練習しています。

練習は、平日は夕方から、土日は午前中に、山陽ふれあい公園のテニスコートで行っています。

また、テニスの練習だけでなく、魚釣りや梨狩り、プール、スキーなどのリクリエーションも行い、団員間のコミュニケーションをはかっています。

昨年の小学生の大会では、シングルスでベスト8、中学生の県大会の女子ダブルスの部では、3位と5位の成績をおさめました。



編集後記

令和5年度から新型コロナウイルス感染症が第5類に分類され、感染症対策等による制限の無い活動ができるようになりました。

それに伴い、各団の活動も活発となり、コロナ禍で中止していたスポーツ少年団活動も全面的に再開されるようになりました。今後も赤磐市スポーツ少年団として様々な活動を開催したり、参加したりして、赤磐市をスポーツで盛り上げていきたいと考えております。

赤磐市スポーツ少年団だよりの編集にあたり、日々変化していく社会の中で、地域ぐるみで子どもを育てることの意義を考え直し、今後のスポーツ活動における様々な課題の解決に取り組んでいきたいと考えております。

事務局担当 原田

赤磐市スポーツ少年団だより

平素より、赤磐市スポーツ少年団活動につきまして、格別のご支援とご協力を賜り感謝申し上げます。

本市スポーツ少年団の活動は、スポーツを通じて少年少女の心と身体を育てる場を理念とし、地域に根差したスポーツ少年団を目標に日々団活動を行っています。この度、広報紙「赤磐市スポーツ少年団だより」を発行し、より多くの方々へスポーツ少年団活動を知っていただき、より身近に感じていただければ幸いです。



発行にあたって

平素より、赤磐市スポーツ少年団の活動につきまして、ご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

コロナも5類へ移行されましたら、未だ団での活動も制限され、健康管理なども含めご苦労も多いことと察します。一日も早くコロナ禍以前より一層、笑顔の多い活動ができますよう心から願っています。

今後とも、各団が充実した活動ができますよう、よろしくお願い申し上げます。

赤磐市スポーツ少年団本部長 久山 崇文

令和5年度 赤磐市スポーツ少年団年間行事

■ 赤磐市スポーツ安全教室【7月8日(土)】

赤磐市スポーツ少年団、赤磐市体育協会の共催事業として、団員たちが安全に運動やスポーツに取り組めるよう、指導者・保護者たちと一緒に、安全に関する見識を深めています。今回は、「熱中症対策」、「けがの予防と対策」をテーマに、大塚製薬の熱中症対策アドバイザーの山内さん、赤磐市消防署救急係の上野さんにご登壇いただき、専門的な知識からのお話を伺いました。



■ 地域奉仕活動【8月】

8月に統一行動日を設け、全単位団が地域貢献の一環として、日頃使用しているグラウンドや体育館、その周辺の清掃活動を行いました。



■ 2023スポレクフェステ赤磐【10月9日(月・祝)】

10月9日(月) 体育の日に「2023スポレクフェステ赤磐」が山陽ふれあい公園で開催されました。当日は、「公園☆ウォークラリー」や「ちびっこ宝さがし」などの企画をスポーツ少年団で担当しながら、団員をはじめ、指導者・保護者が一丸となって、スポレクフェステ赤磐を盛り上げました。



■ 体力テスト、指導者・育成母集団研修会【12月10日(日)】

○体力テスト

団員達は、体力テストで日ごろのスポーツ活動で培った能力を発揮し、自信の持てる力を出し切ることができました。初めてチャレンジする子は、上級生の団員や運営スタッフにサポートしてもらいながら計測をしました。体力テストを終えた団員の表情からは、体力テストをやり遂げた達成感や充実感を垣間見ることができます。



○指導者・育成母集団研修会

この度は、IPU環太平洋大学体育学部の國友先生に講師としてお越しいただき、ストレッチの重要性に関することについて講義をしていただきました。スポーツ活動において実用的な内容を、実践を交えて教えていただき、子どもたちに分かりやすく伝えやすいストレッチの方法を学びました。

*上記のほか、スポーツ少年団交流会を3月3日(日)に予定しています。

山陽スポーツ少年団

山陽スポーツ少年団は、小学生陸上部と中学生中心の「さくら走練」に分かれています。通常の活動のほか、夏と冬には野外活動、ボランティア活動等を行っています。

小学生陸上部は、本格的な大会参加を目指すのではなく、走ることや体を動かす楽しみを生活に取り入れ、のびのびとした心と体を育むことを目標に活動しています。暑い季節は公園内のプールに行ったり、寒い季節には長距離にチャレンジしたり鬼ごっこをしたりして、季節に合わせた無理のない体づくりをしています。

「さくら走練」は、短距離走、長距離走、跳躍、投擲の、4つの専門種目に分かれています。

活動については、基礎体力の向上と身体や精神の成長に合わせた専門競技の能力の習得を行っています。

個人個人で目標設定を行い、全力を出し切り達成する喜びを、自分だけでなく仲間と分かち合える環境の構築を目標に活動しています。



桃太郎バスケットボール

桃太郎バスケットボール教室は、山陽西小、山陽小、山陽東小、山陽北小、石相小、軽部小のバスケットボールが大好きな男女60名の子ども達がいっぱい練習しています。

今年度もお楽しみ会恒例行事として「ミニ運動会」「クリスマス会＆感謝の会」を行ったり、スポ少行事にも参加したりする予定です。このようにバランスの取れた活動を通じて、バスケットボールの練習・技術向上のみでなく、協調性を学んだり、元気で工夫したりすることができる子どもの育成を目指しています。



ヤング山陽スポーツ少年団

ヤング山陽スポーツ少年団は、毎週土日の午前中に西山グラウンドで活動をしている軟式野球チームです。活動は、短時間で効率的な練習を目指しています。野球以外の家庭でのふれあいも大切な時間と考え、祝日は基本的には休みとし、低学年は月に1日の活動休養日を設けています。子ども達が、野球を楽しみながらチームワーク・礼儀・ルールを守ることなどを経験の中で身に付けていくよう取り組んでいます。野球に興味がある子ども達、一緒に野球しようぜ！



桜が丘レッドファイアーズ

桜が丘レッドファイアーズは毎週土曜日、日曜日に練習を行っている軟式野球チームです。野球の練習を通じて、チーム全員でいさつや道具を大事にすることの大切さを学びながら、日々の活動を頑張っています。

楽しいこともつらいこともあります。また、レクリエーションも実施して、チームワークや親睦を深められるような活動も行っています。勝つ嬉しさも負ける悔しさも日々学んでいます。

学年や性別などの垣根を超えて、みんなが仲良く和気あいあいとしているのがチームのセールスポイントです。今年度も、仲の良くメリハリのある活動を行い、1戦1戦を勝ち進んでいくよう練習に取り組んでいきます。

随时、見学や体験も受け付けています。みんなで楽しく野球をしましょう。



山陽ジュニアバレー

1993年、中学校でバレーをしたい小学生9名が集まり、練習を始めたことがきっかけで、1997年に赤磐市スポーツ少年団に加盟しました。現在は、週2回の練習と、土日に開催される大会、招待試合に参加し、日々練習に励んでいます。今年は30周年を迎え、「夢」の文字に「ありがとう」の想いを込めて30周年Tシャツを制作しました。

団の目標は「継続は力なり」、練習を続けることで心と体を鍛え、ボールを繋ぐことで仲間を思いやる気持ちを育てています。感謝の二文字を大切に、スポーツを通じて、子供達の健やかな成長を願います。



熊山パワーズスポーツ少年団

熊山パワーズスポーツ少年団は、磐梨中学校区で活動している軟式野球チームです。現在、小学1年生から小学6年生まで男女26名で土日に練習や大会に出場しながら活動しています。野球を通じて技術だけでなく挨拶、感謝、仲間の大切さなど、心の成長を目指しています。

今年度は赤磐カップ優勝や、スポ少県大会出場など、6年生を中心に良い成績も残すことができました。

新入団員も募集しています。体験、練習参加はいつでもOK！一緒に楽しめましょう。



山陽剣道教室スポーツ少年団

山陽剣道教室少年団は、学校も学年も様々な仲間と共に剣道を学び、心を育て、友情を育んでいます。試合で勝つ事も大切ですが、正しい剣道を続ける事による成長を大切にしています。段級審査にも挑戦していますよ！

今年からはコロナで中止していたBBQ大会などの楽しい交流会も復活しています。興味のある方、ぜひ一度竹刀を振りに来ませんか？ついついやる気になっちゃいますよ！一緒に楽しみましょう♪



熊山剣道スポーツ少年団

私たち熊山剣道スポーツ少年団は、毎週金曜日と土曜日に熊山武道館で稽古を行っています。

今年度は普段の稽古に加え、岡山市を始めとした近隣地区との合同稽古にも多数参加し、稽古を重ねてきました。

その成果が少しずつ形となり、子どもたちの自信と結果に繋がってきています。

剣道は、心も体も強くなります！男の子でも女の子でも、武道に興味のある方は一度、武道館に足を運んでみませんか？

気軽にご参加下さい。お待ちしております♪

